

## **La Coral Polifónica del Colegio Alborada triunfa en el Certamen de Coros de la Comunidad de Madrid**

**Alcalá de Henares, 19 de junio de 2024**

La Coral Polifónica del Colegio Alborada ha resultado ganadora del prestigioso Certamen de Coros de la Comunidad de Madrid correspondiente al curso 2023/2024, celebrado en el Auditorio Nacional. La agrupación destacó por su brillante interpretación de las siguientes obras: "Puttin' on the Ritz" de Irving Berlin, "Véante mis ojos" de Rafael Mombiedro, y "Chili con carne" de The Real Group.

La competencia con otros centros escolares fue muy exigente, ya que el nivel de las obras y las coreografías presentadas por los participantes fue altísimo. A pesar de ello, la Coral Polifónica del Colegio Alborada logró sobresalir y llevarse el primer premio, demostrando su excelencia y dedicación.

Además, la directora del coro, Doña Julieta Romeo, fue galardonada con el premio a la mejor directora de coros de un centro escolar de la Comunidad de Madrid. Este reconocimiento resalta su excepcional liderazgo y contribución al éxito del coro de Alborada.

Este logro es un reflejo del esfuerzo y el talento de todos los integrantes de la Coral Polifónica del Colegio Alborada y de su directora, quienes han trabajado arduamente para alcanzar este prestigioso reconocimiento.

**Colegio Alborada** El Colegio Alborada es una institución educativa comprometida con la excelencia académica y el desarrollo integral de sus estudiantes. Su Coral Polifónica es un ejemplo de la dedicación y el talento que se fomenta en el colegio, promoviendo la cultura y las artes entre sus alumnos.

**COLEGIO ALBORADA**